

Haus Merlsheim.

1772 Nov. 28.

Maximilian Friedrich, Erzbischof von Köln, Kurfürst und
B i s c h o f v o n M ü n s t e r, b e l e h n t d e n
Kanzleiagenten Gerhard Wilhelm Deiters zum Behuf des
M a r t i n A n t o n z u r M ü h l e n, Kanonikus
im Alten Dom zu Münster, mit dem Wineklkamp und dem Havix-
bekcer Zehnt wie seinen Vater Paul Werner zur Mühlen.
Zeugen: Christoph Bernhard von Schücking, Kanzler und
Lehnsdirektor, und die Doktoren Ferdinand Theodor Gröninger,
Gottfried Anton Engeler.
Er unterschreibt, Siegel in H~~o~~zkapsel.